

Protokoll der Sitzung des FSR Physik

Datum: 10.05.2016

(genehmigt am: 24.05.2016)

Tagesordnung

- 1 Regularien
- 2 Postkorb
- 3 Berichte Zapf
- 4 QVM/Departmentstruktur
- 5 Sommerfest
- 6 Regelmäßiger Termin
- 7 Gemeinsame Sitzung
- 8 Bezahlung SHKs
- 9 FVV
- 10 Wahlen
- 11 Sommerfest Asta

1 Regularien

Sitzungszeit: 18:33 Uhr bis 19:55 Uhr

Protokollant: Jens

Anwesende: Benni, Lina, Jörg, Patrick, Florian, John, Clémentine, Justus, Moritz, Jens

Das Protokoll zur letzten Sitzung (03.05.2016) wurde unter folgender Änderungsanmerkung angenommen:

- Frau Fröhlich kommt erst zur nächsten SBR Sitzung, haben nur schon darüber gesprochen, weil es auf der TOP-Liste für die nächste Sitzung steht

2 Postkorb

- Nach Übersetzungen von Evaluationsbögen gefragt
- Benni's Ideen zur Änderung der Departmentstruktur

3 Berichte Zapf

- Patrick: 'Ihr seid wahnsinnig'
- Zapf WS 2017 in Siegen :)
- Alle Stimmberechtigten bis auf Flo und John waren da
- Abstimmung zur Austragung der Zapf in Siegen: 5/2/0
- Schon Studis, die deswegen nach Siegen kommen wollen
- Extra Zapf-Orga Sitzungen benötigt
- Mit Dekan und Departmentsprecher reden, auf nächster FVV und im nächsten Departmentrat bekannt machen
- Berichte von AKs sind im Pad (<https://piratenpad.de/p/Hi6liBroBLCcItQA>)
- Wiss-VG. limitiert SHK Jobs auf 6 Jahre
- Sollten uns an Praktikum in Kassel ein Beispiel nehmen
- Auf Praktikumsleitertagung bei unseren Professoren hinweisen
- In Vorkursen sollte nur Abiturwissen wiederholt werden, also so wie es jetzt bei uns ist

4 QVM/Deparmentstruktur

- Benni berichtet über seine Änderungsvorschläge
- Soll im nächsten FKR abgestimmt werden
- Wichtigste Änderungen: Nicht mehr alle Professoren drinnen, dafür mehr Studierende
- Ganze Sitzung soll öffentlich sein
- Vorschlag zur Anzahl der Stimmberechtigten: Profs: 7, Studis 7, MTV und WiMi noch nicht sicher
- Bis zum 25.05. muss Vorschlag im Dekanat sein

5 Sommerfest

- Werbung ab nächste Woche
- Feuerlöscher
- 90 l Bier zusätzlich, da Lina fürchtet, dass das Bier ausgeht
- Flo kümmert sich beim Asta um Pavillions, nur mit Rechnung
- Noch zu tun:
 - Schauen, ob genug Gas in den Flaschen ist
 - Vegetarisches Grillen organisieren (Elektrisch oder Gas?)
- Wer holt Pavillions?
 - Bus oder Justus
- Einkaufsliste kommt noch
- Einige Zapfika könnten kommen

6 Regelmäßiger Termin

- Dienstag 18:30

7 Gemeinsame Sitzung

- Morgen um 12 Uhr
- Wichtig: ESE Fahrt
- Jörg, Patrick und Jens kommen, Lina vielleicht später

8 Bezahlung SHKs

- Benni hat Papier gefunden, wo maximales SHK Gehalt drin steht
- Uni Siegen zahlt etwas über 1 Euro weniger, daher nachfragen
- Wer legt die Gehälter für SHKs fest?

9 FVV

- Vor nächstem Departementrat die Zapf über Email ankündigen, da FVV so schnell nicht möglich
- Voraussichtlicher Termin für die FVV: Mittwoch 14 Uhr, 08.06.2016
Ankündigung bis spätestens 27.05.2016

10 Wahlen

- Bis jetzt 5 Leute, die sich aufstellen lassen wollen, 2 überlegen noch

11 Sommerfest Asta

- 1 Tag noch unserem Sommerfest
- Daher sicher gehen, dass wir die Pavillons vom Asta bekommen
- Wollen uns nicht beteiligen, da 1 Tag nach unserem Sommerfest